

った。知恵を絞った保管方法は、どれも歯への愛情が深まりそうだ。抜けた乳歯を再生医療に役立てる動きもあるという。
(吉田瑠里)

乳歯が抜けたらい、丈夫なん
永久歯が生えたらいい。
いながら、上の歯は屋根の
上へ、上の歯は線の下へ
という言い伝えを聞いたこ
とがある人は多いだろう。
声を寄せた名古屋市東区の
女性(47)もその一人だ。八
歳と六歳の娘がいるが、マ

6歳の息子の抜けた乳歯を取っておきたいが、どうしたらしいか。1月8日付で掲載した岐阜県の母親(34)の相談に、読者からさまざまな提案があ

愛知県立大学歯学部教授の本田雅規さん(左)=写真によるところ)。乳歯は計二十二本。個人差はあるが、六歳ごろから抜け始める。十二歳ごろまでに抜け終わる。

乳歯がグラグラすると、気になつて触つてしまふ子は多い。「触つても問題ないが、家で無理に抜くのは

やめて」と本田さん。永久
歯が出てくると、歯茎の下
のあごの骨に埋まっている
乳歯の歯根が溶け、自然に
抜けるからだ。
ぐらついていても抜けな
いのは、歯根の一部が残っ
ているためと考えられる。

愛知学院大歯学部・本田雅規教授 「家で無理に抜かないで」

上のが協力した。
また細胞の内部から、さまざまな細胞に分化する能力を持つ幹細胞を採取、培養。骨や神経の再生を促す治療薬の開発を、大学や企業などの研究機関と連めて進めている。治療薬となるのは、「脳の周囲に変形が現れる口唇」蓋帯など、内約二千の認定歯科医院で抜歯することができる条件だ。

上の努力した。また、細胞の分化から、さ
らに細胞分裂による細胞増殖が、細胞
分裂によって細胞を増やす方法である。
骨や神経の再生を促す治療薬の開発を、
大学や企業などの研究機関と進めて
いる。治療薬の対象となるのは、どの
病気も、その周囲に炎症がある病気など。
内約一千の認定歯科医院で、拔歯する
研究者たちについて、「乳歯

小3、下校時に孤立

小学三年の娘は下校時、近くの同級生の女子一人と一緒に歩くのです。学校から二列で歩くよう指導されていますが、いつ娘が一人になるそ。う。二人の会話に加わるのを防ぐために、マスク越しにどうして声がよく聞き取れないようになってしまったのです。泣いて帰ってくることもあります。どう支えたらいいのでしょうか。(愛知県43歳)

「へ、どんな状況で抜けたか
を書き込んで保管だ。ボ
ソンと空いたところには
『学校でぬけました』(ポ
ルト)を入れてあってからそ
うとしましたが、なくなり
ました」という文章が、娘
は「残念に思ったのを覚え
ている。抜けるまで健康な
歯でいたいと歯磨きに気を
つけた」(懊かしもどり)
歯の保管をさっかに歯に

「抜けた乳歯は宝物のよ
うな気がした」とつづった
のは、浜松市中区の女性
(30代)。ジャムの空瓶に入
れて机の中じょうそりし
まっているという。「一本一
本増していくのがうれしか
った。眺めるうちに愛着が
湧き、積極的に母親に仕上
げ磨きをしてもらひような
い。『今も虫歯は一本もな
い』と喜ぶ。

すぐすぐねっとへの投稿、写真を募集します。〒住所、氏名、年齢、電話番号を書いて、
〒460-8511 中日新聞生活部

「子育て」係へ。ファクス052
(222)5284、Eメール seikatu
@chunichi.co.jpへ。電子媒
体での使用もあります。写真

は返却しません。「こうしたら！」の採用者から毎月1人にクオカード500円分を贈ります。

